



MOISÉS MUÑOZ

Participó de la comisión de Seguridad Ciudadana.

Maite Orsini volvió a la pega: “Espero que mi actuar sea juzgado con justicia”

ARIEL LARA

Este lunes y tras 67 días de ausencia reapareció en el Congreso Maite Orsini. La parlamentaria había presentado cinco licencias médicas consecutivas desde el 14 de noviembre del año pasado en medio de la investigación por violación en contra de su expareja, Jorge Valdivia, y tras conocerse que la diputada tomó contacto con la supuesta víctima del exfutbolista, razón por la cual se encuentra con su militancia en el Frente Amplio suspendida y con un proceso disciplinario interno en su colectividad

en desarrollo, que podría terminar con la expulsión del partido.

“Aunque ese proceso de cuidado y de tratamiento aún no termina, me siento en condiciones de retomar mi actividad parlamentaria, que es mi trabajo y que me apasiona y con el que tengo un compromiso que reafirmo. Si bien estos últimos meses han sido difíciles, las explicaciones pertinentes las tengo que dar este miércoles ante el tribunal supremo de mi partido y espero que mi actuar sea juzgado con justicia y objetividad”, dijo y descartó renunciar al FA.

Su retorno no pasó inadvertido entre sus colegas. La diputada RN

Paula Labra comentó: “No es de mi incumbencia opinar de la pertinencia de las licencias. Solo espero que si resuelven expulsarla, también la saquen de las comisiones en las que participa, de lo contrario, la sanción solo sería un saludo para la galería más que una señal política de firmeza”. Cristhian Moreira (UDI), agregó: “Una cosa es que no haya asistido por problemas de salud, lo cual es muy atendible, pero otra muy distinta, es estar dos meses fuera del trabajo haciendo noticia por cualquier tema menos por la labor parlamentaria. Eso es no entender la importancia del cargo que le entregó la ciudadanía”.